
ATA DE ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINARIA DA FEDERAÇÃO PARANAENSE DE CICLISMO, 

REALIZADA EM 13 DE JANEIRO DE 2022, NA CIDADE DE CURITIBA/PR 

 

Reuniram-se em Assembleia Geral Extraordinária ao décimo terceiro dia do mês de janeiro do 

ano de dois mil e vinte e dois, via web conferência, utilizando o aplicativo Zoom, no Estado do 

Paraná, às dezenove horas, em segunda chamada, às dezenove horas e quinze minutos, nos 

termos do artigo vinte e três, parágrafo segundo e artigo quarenta e cinco, inciso quarto, todos 

do Estatuto Social da Entidade, em atendimento ao Edital de Convocação, publicado no dia 

onze de janeiro de dois mil e vinte e dois. Com a palavra o Presidente Alexandre Lagana inicia a 

Assembleia Geral Extraordinária, perguntando se todos estão com as câmeras e microfones 

operando corretamente, após alguns ajustes, o mesmo agradeceu a presença de todos, dando 

continuidade à decisão sobre as Taxas Federativas do ano, o Presidente comentou sobre a 

tabela encaminhada aos interessados, contendo sugestões de valores. Destacou que esses 

valores devem ser discutidos e decididos em relação à emissão de Alvarás, à filiação dos 

Organizadores de Eventos, Clubes, Técnicos/Dirigentes, Atletas e Cicloturistas. Perguntou aos 

membros da reunião se tinham alguma ressalva, passando a palavra ao Sr. Alan, que 

agradeceu a receptividade da Federação em aceitar essa reunião, mas que a alteração feita no 

valor do alvará, beneficiaria somente aos eventos grandes e não aos eventos médios e 

pequenos. Após falar sobre alguns valores apresentados, finalizou que a tabela deveria ser 

mais proporcional. O Presidente retoma a palavra e, sugere que se não der uma “segurada” no 

teto máximo, a tabela vai ficar igual estava anteriormente. Após mais algumas observações do 

Sr. Alan sobre o assunto, o Presidente pergunta aos demais se eles têm algo a dizer.  Com a 

palavra alguns representantes de Clubes, que mudaram o assunto para o valor das taxas de 

filiações de atletas e clubes, os quais falaram brevemente sobre os novos valores 

apresentados, após, o Sr. Ed. Mike, propôs que, nos primeiros meses do ano, fosse oferecido 

um valor diferenciado para a filiação em grupos de atletas. O Presidente retoma a palavra, 

informando que o valor na tabela já foi ajustado em relação a essa questão. A Sra. Mônica, 

sugeriu que este valor promocional seja válido até trinta e um de março, data em que também 

começam os eventos nacionais e a contagem de pontos no ranking, com reajuste após essa 

data. O Presidente questiona se os representantes das entidades aprovam os valores das 

filiações, sendo o valor promocional até trinta e um de março de dois mil e vinte e dois: para 

01 (um) atleta profissional R$100,00 (cem reais) e para grupos de dez ou mais R$75,00 

(setenta e cinco reais); para cicloturistas, o valor unitário é de R$70,00 (setenta reais) e para 

grupos de dez ou mais R$50,00 (cinquenta reais). Após essa data, os valores serão reajustados, 

ficando para os atletas profissionais R$120,00 (cento e vinte reais) e para cicloturistas R$90,00 



(noventa reais). Além disso, as demais filiações ficaram:  Clubes: R$270,00 (duzentos e setenta 

reais); Organizadores de Eventos: R$270,00 (duzentos e setenta reais); Técnicos/Dirigentes: 

R$100,00 (cem reais). As taxas foram aprovadas, sem ressalvas. O Presidente então retoma o 

assunto referente aos valores de alvarás e pede para que os mesmos sejam sugeridos. Com a 

palavra o Sr. Júlio, Diretor Administrativo/Financeiro da FPC, pede para que os valores 

propostos sejam equilibrados devido à pandemia em anos anteriores no qual atrapalhou os 

eventos, prejudicando assim o financeiro da instituição (FPC) e, também propõe que se 

mantenha uma taxa mínima. Após o debate entre os representantes dos clubes e 

organizadores de eventos, o Presidente colocou em votação o valor de R$1,50 (um real e 

cinquenta centavos), sem taxa mínima ou máxima, o qual foi aprovado pelos presentes. Então, 

o Presidente solicita que o Sr. Adriano “Pinduca” apresente sua ideia, o mesmo sugere que os 

organizadores de eventos padronizem seus eventos no Estado do Paraná, exigindo que os 

atletas para competir na categoria PRO (categorias oficiais CBC/UCI) estejam filiados e os 

demais em uma categoria SPORT. Após diversos comentários tanto a favor, quanto contra, o 

Presidente retoma a conversa e informa que nos campeonatos válidos para Ranking Estadual, 

isso já entrou em vigor em anos anteriores e que na questão entrariam os demais eventos 

promocionais/regionais e finaliza que esta é uma idéia para se pensar no futuro, não sendo 

decidido hoje. Entrando em assuntos diversos, o Presidente mencionou brevemente os 

eventos promovidos pela Paraná Esporte, informando que estão em fase de verificação dos 

eventos deste ano e que haverá reuniões com os responsáveis. Também destacou o Clube de 

Vantagens da FPC, solicitando para que os presentes colaborem na inclusão de novos parceiros 

e empresas. 

Assim, após comentários diversos dos presentes e, não tendo mais nenhum assunto a ser 

tratada, a presente reunião foi encerrada, sendo a presente ata por mim lavrada.  

Curitiba, 13 de janeiro de 2022. 
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